

920. 21 janv. *Le secrétaire, Haut commissariat britannique, au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Expose la proposition britannique concernant les prétentions de la Norvège sur les îles Sverdrup ..... 962
921. 24 janv. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures à E. Bordewick.* Propose une somme au comptant et une rente annuelle ..... 963
922. 11 févr. *E. Bordewick au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Suggère une somme au comptant plus élevée au lieu de la rente ..... 964
923. 26 févr. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures à E. Bordewick.* Accepte cette dernière proposition .... 964
924. 2 avril *Le commissariat britannique au ministre des Affaires extérieures.* Examine l'accord officiel conclu avec la Norvège au sujet des îles Sverdrup ..... 964
925. 22 mai *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire, Haut commissariat britannique.* Modifie les propositions norvégiennes .... 965
926. 13 juin *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire, Haut commissariat britannique.* Propose le libellé des notes à échanger .... 966
927. 2 juillet *O. Sverdrup au Premier ministre.* Offre ses bons offices dans le projet d'achat du Groenland ..... 967
928. 11 août *Le secrétaire, Haut commissariat britannique, au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Contient une dépêche examinant la possibilité que le Canada achète le Groenland .. 969
929. 12 août *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire, Haut commissariat britannique.* Indique que le Canada n'est pas intéressé pour le moment à acheter le Groenland ..... 971
930. 12 août *Le secrétaire, Haut commissariat britannique, au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Contient des notes norvégiennes reconnaissant la souveraineté du Canada sur les îles Sverdrup et réclamant des droits spéciaux
920. Jan. 21 *Secretary, Office of British High Commissioner, to Under-Secretary of State for External Affairs.* Outlines British proposal regarding Norwegian claim to Sverdrup Islands ..... 962
921. Jan. 24 *Secretary of State for External Affairs to E. Bordewick.* Proposes settlement by cash grant and annuity 963
922. Feb. 11 *E. Bordewick to Secretary of State for External Affairs.* Suggests higher cash grant without annuity .... 964
923. Feb. 26 *Secretary of State for External Affairs to E. Bordewick.* Agrees to modified proposal .....964
924. Apr. 2 *Office of British High Commissioner to Department of External Affairs.* Discusses formal agreement with Norway over Sverdrup Islands ..... 964
925. May 22 *Under-Secretary of State for External Affairs to Secretary, Office of British High Commissioner.* Modifies Norwegian proposals ..... 965
926. June 13 *Under-Secretary of State for External Affairs to Secretary, Office of British High Commissioner.* Proposes form of notes to be exchanged ..... 966
927. July 2 *O. Sverdrup to Prime Minister.* Offers services as intermediary in proposed purchase of Greenland .. 967
928. Aug. 11 *Secretary, Office of British High Commissioner, to Under-Secretary of State for External Affairs.* Encloses despatch discussing possibility of Canadian purchase of Greenland 969
929. Aug. 12 *Under-Secretary of State for External Affairs to Secretary, Office of British High Commissioner.* States Canada not interested in purchasing Greenland at present ..... 971
930. Aug. 12 *Secretary, Office of British High Commissioner, to Under-Secretary of State for External Affairs.* Encloses Norwegian notes recognizing Canadian sovereignty over Sverdrup Islands and claiming special fishing, hunting,